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Наша партия полна творческих 

сил, могучей энергии и несгибаемой 

воли к  достижению великой цели 

— построению коммунизма

X X  с ‘езд Ком м унист ической партии
С о в е т с к о г о  С о ю з а

На вечернем заседании 
■20 февраля XX  съезда 

КПСС председательствовал 
тов. М. А. Суслов. Первым 
выступил секретарь ЦК 

^ВЛКСМ тов. А. Н. Ш елепин.
I Он говорил об огромном 
~ значении XX съезда пар

тии для советской молоде
жи. о работе комсомоль
ских организаций. Комсо
мол. советская молодежь, 
говорит тов. Шелепин, за
веряют съезд в том, что 
они отдадут свои силы, 
знания, энергию беззавет
ному служению великому 
делу построения коммуни
стического общества в на
шей стране.

На трибуне, тепло встре
ченная присутствующими,

; тов. Д. Ибаррури. Она пере- 
i ! дает XX съезду братский 

сердечный привет от име- 
t ви Коммунистической пар

тии Испании.
■Выполнение шестого пя- 

 ̂ тилетнего плана, говорит 
товарищ Ибаррури, окажет 

? неоценимую помощь миро
вому рабочему движению, 
.прогрессивным миролюби- 

: вым силам во всех странах, 
fc .Одна из самых неотлож- 
, них задач испанских ком- 
' мунистов в борьбе за де-
■ мократию— это достижение 

единства рабочего класса
■ и создание национального 
Г фронта.
Е: - Затем выступает тов.

Ф. И. Дубковецкий (Украин- 
Е екая парторганизация).

Он говорит об успехах 
‘ 'сельхозартели «Здобуток 
| жовтня», Черкасской об- 
I; ласти,о необходимости пере- 
s. смотра заготовительных 
г. цен на сахарную свеклу, о
■ .порядке оплаты труда ру- 
| 'ководителей колхозов и 
Г специалистов, об установ-

лении помощи престарелым 
г колхозникам и колхозни

цам, потерявшим трудоспо- 
f собность.

Слово ■ предоставляется 
тов. А. [VI. Панкратовой 

I (Московская парторганиза- 
I? ция). Она говорит о том, 
б что коммунисты, ведущие 

идеолож «ескую работу, да- 
I  Веко не в полной мере по- 
 ̂ свевают за важнейшими

* указаниями Центрального 
г' ’ Комитета. Следует при- 
it звать серьезное отставание

в развитии общественных 
. наук.

U следующем году, от 
мечает оратор, исполняет
ся сорок лет Великой Ок- 
тнбрьской социаЛистиче-

• ской революции. Нужна 
обобщающая история Ок
тябрьской революции и 
советского общества. Не

отложной является задача 
поднять на подлинно на
учную высоту изучение 
истории великой Комму
нистической партии.

Тов. П. И. Доронин (Смо
ленская парторганизация) 
сказал, что для партийных 
работников особенно боль
шое значение имеют изло
женные в докладе тов. Хру
щева требования об улуч
шении партийной работы.
. Справедливая больше
вистская критика нашей 
работы на Пленумах ЦК 
КПСС, заявил тов. Доро
нин, способствовала улуч
шению организаторской 
деятельности партийных 
организаций.

Выступает тов. В. Коде 
вилья, тепло встреченный 
присутствующими. От име
ни Центрального Комите
та Компартии . Аргентины 
он передает делегатам XX  
съезда Коммунистической 
партии Советского. Союза 
сердечный,братский привет.”

Председательству ю щ и й 
тов. М. А. Суслов сообща
ет, что в прениях по от
четному докладу ЦК КПСС 
выступили 51 человек. В 
президиум поступило пред
ложение о прекращении 
прений. Это предложение 
принимается.

Далее, председательству
ющий сообщает, что това
рищ Н. С. Хрущев от за
ключительного слова отка
зывается ввиду того, что 
все выступающие пол
ностью разделяют положе
ния и выводы, изложен
ные в отчетном докладе 
ЦК КПСС.

Словр предоставляется 
тов. Ф . Р. Козлову. От име
ни Московской,-Ленинград
ской, Украинской, Бело
русской, Грузинской, Уз
бекской, Латвийской, Сверд
ловской, Горьковской и 
Ростовской партийных ор
ганизаций он вносит пред
ложение принять следу
ющее постановление по 
отчетному докладу ЦК 
КПСС:

«Заслушав и обсудив от
четный доклад Первого 
секретаря ЦК КПСС то
варища Хрущева Н. С. о 
работе Центрального Ко
митета Коммунистической 
партии Советского Союза, 
XX съезд КПСС постанов- 
ля ег:

Целиком * и полностью 
одобрить политическую ли
нию и практическую де
ятельность Центрального 
Комитета КПСС».

Делегаты единодушно 
голосуют за принятие это

го постановления. В зале 
вспыхивают бурные, про
должительные аплодисмен
ты. Все встают.

Товарищ Суслов говорит, 
что есть предложение об
разовать комиссию по под
готовке развернутсго про
екта резолюции съезда 
партии по отчетному док
ладу ЦК КПСС и, таким 
образом, восстановить хо
рошую практику, сущест- 
вовашую до XV I съезда 
партии включительно. 
Съезд единогласно изби
рает комиссию в следую
щем составе: тт. Н. С. 
Хрущев (председатель), 
А. Б. Аристов, С. Бабаев, 
Н. И. Беляев, И. П. Бой
цов, Л. И. Брежнев, Н. А. 
Булганин, К. Е. Вороши
лов, Б. Гафуров, А. Д. 
Даниялов, Г. А. Денисов, 
П. И. Доронин, И. К. 
Шегалин, • Г. К. Жуков, 
Н. Г. Игнатов, С. Д. Иг
натьев, Л. М. (Каганович, 
Я. Э. Калнберзин, Н. -Т. 
Кальченко, И. В. Капи
тонов, А. П. Кирилен
ко, А. И. Кириченко, Н. В. 
Киселев, Ф. Р. Козлов, 
И. Г. Кэбин, О. В. Кууси
нен, А. Н. Ларионов,Г. М. 
Маленков, В. П. Мжава
надзе, А. И. Микоян,Н. А. 
Михайлов, В. М. Молотов, 
3. И. Муратов, И. Д. Му- 
стафаев, Н. А. Мухитди
нов, Н. Н. Органов, Н. С. 
Патоличев, М. Г. Перву
хин, П. К. Пономаренко, 
П. Н. Поспелов, К. Г. Пы- 
син, И- Р. Раззаков, М. 3. 
Сабуров, 3. Т. ■ Сердюк, 
А. Ю. Снечкус, А. И. 
Струев, В. М. Суслов, 
М. А. Суслов, Ф. Е. -Ти
тов, С. А . Товмасян, Е.- А. 
Фурцева, Н. М. Шверник, 
А. Н. Шелепин, Д. Т. Ше- 
пилов, А . М. Школьников. 
Затем съезд принимает 
постановление • утвердить 
отчет Центральной Реви
зионной Комиссии КПСС.* * *

21 февраля в Москве, в 
Большом Кремлевском 
дворце, продолжал работу 
XX съезд Коммунистиче
ской партии Советского 
Союза.
Съезд перешел к рассмот

рению следующего вопро
са порядка дня: Директивы 
XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану 
развития народного хозяй
ства СССР на 1956— 1960 
годы.

Председательствующий— 
тов. И. Г. Кабин слово для 
доклада предоставляет 
Председателю Совета Ми
нистров СССР тов. Н. А.

Булганину. Делегаты и гос
ти встречают тов. Булгани
на бурными аплодисмен
тами. Доклад, продолжав
шийся все утреннее засе
дание, был выслушан при
сутствующими с большим 
вниманием и неоднократно 
сопровождался горячим 
одобрением всего зала.

* * *

На вечернем заседании, 
открывшемся под предсе
дательством тов. Е.. А. 
Фурцевой, начались прения 
по докладу Н. А. Булга
нина о Директивах XX 
съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства 
СССР на 1956— 19би*го- 
ды.

Первым выступил тов. 
М. А. Ясное (РСФСР). В 
докладах Н. С. Хрущева 
и Н. А. Булганина, сказал 
он, четко и ясно изложены 
грандиозные задачи, кото
рые выдвйгает наша пар
тия по дальнейшему раз
витию всех отраслей на
родного хозяйства в ше
стой пятилетке.

Тов. Ясное приводит 
данные о. том, как будет 
развиваться в шестой пя
тилетке народное хозяйст
во Российской Федерации. 
Объем промышленного 
производства увеличится в 
1,7 раза, На службу на
родному хозяйству будут 
поставлены богатейшие 
ресурсы промышленного 
сырья Сибири, которая в 
ближайшие 10 лет станет 
крупнейшей базой страны 
по добыче угля и произ
водству электроэнергии.

Посевы зерновых куль
тур в Российской Федера
ции возрастут не менее чем 
на 10 миллионов гектаров. 
Задание пятилетки по про
изводству мяса может 
быть выполнено в 1958 
году.

— Мы полностью соглас
ны,—говорит оратор,— с 
предложением тов. Кири
ченко о социалистическом 
соревновании между Рос
сийской Федерацией и 
Украинской ССР и меж
ду областями наших рес
публик.

Тов. К. Т. Мазуров (Бе
лорусская парторганизция) 
говорит, что в проекте Ди
ректив . по пятилетнему 
плану, который изложил в 
своем докладе тов. Н. А. 
Булганин, ярко выражена 
генеральная линия партии 
на преимущественное раз
витие тяжелой индустрии

— основы социалистиче
ской экономики и обороно
способности нашей страны.

По Белорусской ССР 
предусматривается увели
чить за пятилетие валовую 
продукцию промышлен
ности примерное 1,7 раза, 
высокие темпы роста на
мечаются по энергетике, 
машиностроению и станко
строению. Большое вни
мание уделяется сельско
му хозяйству.

Слово предоставляется 
тов. Н. И. Беляеву. Наша 
главная задача в области 
земледелия, отмечает тов. 
Беляев, как указано в 
отчетном докладе ЦК 
КПСС, состоит в том, что
бы на основе повышения 
урожайности и дальнейше
го освоения новых земель 
довести к концу шестой 
пятилетки ежегодный ва
ловой сбор зерна до 11 
миллиардов пудов, расши
рить площади и значитель
но повысить урожайность 
технических культур, рез
ко увеличить производство 
картофеля и овощей. Име
ются все возможности, го
ворит тов. Беляев, чтобы 
не только выполнить, но и 
перевыполнить задания ше
стого пятилетнего плана в 
области сельского хозяйст
ва.

Тов. Н. В. Лаптев (Че
лябинская парторганиза
ция) сообщает, что задания 
предыдущей пятилетки про
мышленность Челябинской 
области выполнила досроч
но. В шестой пятилетке 
особенно быстрыми темпа
ми будет расти черная ме
таллургия. Оратор подчер
кивает необходимость быст
рейшего освоения железо
рудных месторождений в 
Кустанайской области, Ка
захской ССР.

Выступает тов. М. Рей
ман, тепло встреченный 
присутствующими. Он при
ветствует съезд -от имени 
Коммунистической партии 
Германии и всех прогрес
сивных людей Германской 
Федеральной Республики.

Затем с приветствием от 
австрийской Коммунисти
ческой партии выступает 
тов. И. Копленнг, также теп
ло встреченный делегата
ми съезда..

После выступления тов. 
Копленига председательст
вующий оглашает текст 
приветствия XX съезду 
КПСС от национал! ного 
Комитета Коммуни ти е- 
ской партии Соединенных 
Штатов Америки 
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X X  сезд Коммунистической 
партии Советского Союза

(Окончание. Нач. на 1-й стр.
22 февраля утреннее за 

седание съезда открылось 
под председательством тов 
А. Ю. Снечкуса. Продол 
жается обсуждение докла 
да тов. Н. А. Булганина 
о Директивах X X  съезда 
КПСС по шестому пяти
летнему плану развития 
народного хозяйства СССР 
на 1956— 1960 годы.

Выступает тов. Н. Т Каль  
ченко (Украинская партор 
ганизация). В разработан 
ном Центральным Комите
том КПСС проекте Дирек 
тив, говорит он, намечена 
грандиозная программа но 
вого подъема экономики 
н культуры нашей страны.

В шестом пятилетии от
крываются замечательные 
перспективы развития про 
взьодительных сил Совет
ской Украины. Объем про
мышленного производства 
увеличится примерное 1,7 
раза. В 1960 году респуб 
лика даст примерно 200 
миллионов тонн угля, свы
ше 25 миллионов тонн чу
гуна и 20 миллионов тонн 
проката. По масштабам 
производства металла, за
являет оратор, с Украиной 
не может сравниться ни 
одна из капиталистических 
стран Европы.

Затем выступил с речью 
М. Г. Первухин.

Тов. М. I .  Ефремов (Куй
бышевская нарторганиза- 
цин) говорит об успехах, 
которых добились трудя- 
дящиеся Куйбышеьской 
области в пятой пятилетке. 
Объем промышленного про
изводства в 1955 году 
превысил уровень 1950 
года в 2 — 3 раза, добыча 
нефти увеличилась боль
ше чем в два раза, мощ
ность тепловых электро
станций— в 2,6 раза. Боль
шое развитие получило ма
шиностроение.

В проекте Директив X X  
съезда партии, заявляет 
тов. Ефремов, предусмат
ривается заьершить строи
тельство Ну йоьшевсьой 
ГЭС. Обком партии под
держал инициатиьу строи
телей и монтажников, ко
торые, взвесив свои ресур
сы и возможности, решили 
завершить строительство 
всех объектов Куйбышев 
ского гидроузла и пустить 
гидроэлектростанцию на 
полную мощность в 1957 
году.

Тов. А. Н. Задемидко по
святил свое выступление 
вопросам развития уголь 
ной промышленности. Не
смотря на то, что это раз 
вит не идет высокими Тсм- 
пььи, скапал он, в стране 

ощущается недостаток топ
лива.

Проектом Директив по 
ставлена задала преодолеть 
отставание добычи угля от 
растущих потребностей на
кидного хозяйства в топли
ве и обеспечить накопление необходимых запасов. Добычу угля предусмотре

но увеличить на 52 про
цента.

Следующим с речью вы
ступил тов. Н. М. Шверник 

На трибуне — тоа Д  А Ку  
чаев (Казахстанская парт 
организация). Он говорит 
о том, что Казахстан,, пре
вратился в республику'круп- 
ной индустрии. Производ
ство промышленной про
дукции в истекшем году 
превысило довоенный уро
вень более чем в 4 раза. 
Выросли новые крупные 
промышленные предприя
тия. Большое развитие по
лучило сельское хозяйство. 
3 республике поднято свы
ше 18 миллионов гектаров 
целинных и залежных зе 
мель. На новых землях 
организовано 337 зерно
вых совхозов. Выпо няя 
задания по дальнейшему 
освоению новых земель, 
заявил оратор, пар
тийные и советские орга
ны принимают меры к обес
печению более быстрого 
развития животноводства.

С приветствием от Ком
мунистической партии Си
рии и Ливана выступил 
top. X. Багдаш , встречен
ный дружными аплодисмен
тами.

Затем выступил, тепло 
встреченный делегатами 
съезда, представитель Ком
мунистической партии Яио 
нии. Он огласил приветст
вие съезду от Компартии 
Японии.

Тепло встречают присут
ствующие представителя 
Компартии Бразилии,зачи 
тавшего приветствие съез
ду от Коммунистической 
партии Бразилии.

На вечернем заседании 
съезда председательство
вал тов. 0 . В. Куусин ен ,' 

Первым выступил тов. 
В. П. вы парщиков. З а  по
следние Гиды, говорит он, 
партия у дет ила мього вни
мания вопросам подъема 
сельского хозяйства. Это 
наглядно видно на приме
ре Российской Федерации. 
Но сравнению с 1953 го
дом посевные площади в 
республике расширились 
на 15,6 миллиона гектаров, 
сборы зерна возросли на 
22 процента, увеличилось 
производссво молока, мяса 
и шерсти. Но имеющиеся 
успехи еще очень скромны 
и не могут нас удовлетво
рить. Задача, поставленная 
воронежскими колхозника
ми и работниками совхо 
зов,—удвоить производство 
мяса в течение одного го
да, а молока в полтора го
да— посильна для каждой 
области, края.

Следующим с речью вы
ступил тов. М. 3. Сабуров

С приветствием от Комму
нистической партии Шве
ции выступил тов. X. Хаг 
берг, тепло встреченный 
присутствующими. Затем

партии Кубы и Коммуни
стической партии Чили.

Слово предоставляется 
тов. 9 . Е. Чернышеву (Ка
лининградская парторгани
зация).

— Благодаря повседнев
ной помощи и заботе со 
стороны Центрального Ко
митета КПСС и Советско
го правительства,—говорит 
он,— Калининградская об 
ласть превратилась в круп
ный район на Балтике с 
развитой промышлен 
ноегью и сельским хозяй
ством.

Тем не менее в работе 
областной партийной орга
низации по руководству 
хозяйственным и культур
ным строительством, а так
же в постановке организа
ционно-партийной и идео
логической работы имеют
ся серьезные недостатки.

Оратор критикует Мини
стерство бумажной и дерево
обрабатывающей промыш
ленности СССР, которое 
не осуществляет реконст
рукции имеющихся в об
ласти целлюлозно-бумаж
ных комоинатоа и плохо 
снабжает их сырьем.

На трибуне тов. И. Ф . 
Тевоснн. Подводя итоги 
пройденного пути, подчер
кнул он, мы прежде ьсего 
должны сказать, что наша 
партия и ее Центральный 
Комитет во глиье с Прези
диумом ЦК оказались до
стойными своего великого 
у чителя— Владими ра Ильи
ча Ленина. Партии суме
ла возглавить творческую 
активность советского на
рода и добиться 
темное разьишн 
промышленности, Значи
тельно оольших, чем на 
мечалось в первые годы 
после Отечественной вой
ны. Страна располагает 
теперь мощвой экономиче
ской оазон для обеспече
ния в шестом пятилетии 
такого прироста выплавки 
металла, добычи угля и 
нефти, какою не было ни 
в од к ом пятилетии.

От Бельгийской компар
тии съезд приветствует тов. 
8 . Бюрнель, встреченный 
дружными аплодисмента 
ми. Бельгийский народ, 
сказал он, проявляет очень 
большой интерес к Совет
скому Союзу. Несмотря на 
ложные камлании врагов 
мира, он не нозьолнет 
увлечь Себя на гибельный 
путь антисоветской поли
тики.

Упорная и плодотворная 
деятельность Советского 
Союза в пользу мира, за 
явил в Заключенье Тов. 
Бюрнель, его борьба за за 
ирещение атомной оомбы, 
против перевооружения 
Западной Германии, а глав
ное рост авторитета— все 
зю  придает еще большую 
уверенность трудящимся, 
оорюЩнмсн за счастливую

Труженики сельского хозяйства с огромным
патриотическим подъемом встретили I

отчетный доклад ЦК КПСС XX съезду пари] □ □ □
Обязательство членов | 

сел ьхозартели 
Строитель<(»

*
С огромным интересом мы озянкоминись с отчетным д о нл ром  Щ 

КПСС XX съезну партии, с который наступил Н. С. Хрущев. В д о в о д  ,  
тон. Хрущев подчеркнул, что необюлимо прежде нсего развевать общем. 
пенное животноводство. что даст возможность увеличить дододы коли- 
зон, п 'доить материальное благосостояние иолюэниион щ обеснечип 
улучшение снабжения населенна страны мясом, модоном и другнмя оро- 
дуятамн.

Одобрая мудрую оолятяиу КоммунястячесиоИ партяи, мы, яолтаз-1 
ники, рабочие я служащ ие, проживающие на терряторян пол нил  «Сгрв- • 
итель», азиди на себя обязательство вырастить я настоящем году д л ; |  
общественного слота по 10 соток картофеля к  10 соток турнепса, вра
чей посадку картофеля прояестм своими собстяеяяынн семенами.

Просим правление ко л ю за  выделить дли каш яя хозаИста земель
ные участии по 0,20 гектара с тем , чтобы мы могдк сейчас вывези 
па них навоз. Просим таиже помочь ■ пэиобретении сеиан турнепса.

Мы надеемся, что наш почин поддержат все подхозяякп, р а б о ч и й  
п служащие, проживающие на территории колхоза.

Ч л е н ы  ко л х о з а : Д Карелина. И. Литвинов. М. Рычкоа,
К . Дубровский, С. ДкоИякшннхо*, с л у ж а щ и е  А. Бычков,
В. Осодкхкп.

По примеру доярки М. И. Дулеповой
С огромным пооьемом 

животноводы к о л х о з а  
тУдарник’ встретили от
четный доклаО ЦК КПСС 
X X  съезду Коммунистиче
ской партии. Они выра
жают единодушное стрем
ление отдать все силы на 
быстре йшее выполнение за
даний шестой пятилетки.

Одобряя намечаемые ме
роприятия и следуя при
меру доярки сельхозарте
ли имени Молотова. Ка
лининского сельсовета, 
Марии Ильиничны Дуле-

ярками нашего колхоза, я 
взяла обязательство нало- 

высоких! нть за зиму не менее 700 
тяжелый литров молока и за год 

1250 литров от каждой 
коровы.

В дни работы XX  съезда, 
ознакомившись с докладом 
Н. С. Хрущева, я еще 
глубже поняла, что требу
ется от нас, работников 
животноводства, и решила 
трудиться как можно луч
ше, чтобы дать больше мо
лока любимой Родине.

Работаю я на ферме уже 
12 лет, закреплено за мной 
двенадцать коров, ухажи
вать за животными люблю. 
На ферму прихожу в 5 ча
сов утра. В первую оче-

■ 11. nu V I b I Р *  1идцг< Ulfti wuavw - - р

были оглашены принетст i независимую Белыию. вия X X  съезду К П С С  оз Ьи атом вечернее заседа- Народно* Социалистической | “ ив закончилось, (ГАСС),

редь очищаю кормушки от 
остатков, выбрасываю на- полнить принятое обязв 
воз, кладу подстилку и тельство 
задаю корма. Потом при
ступаю к дойке. Перед до
ением мою вымя, делаю

А. Цыкнна,доярка колхоза имени Сталина, Мосееаского сельсовета.Р Е Ш И Л И — С Д Е  Л Д Л И
Все комсомольцы и мо

лодежь нашего колхоза 
соревновались за достой
ную встречу XX  съезда 
КПСС. Социалистическое 
соревнование дало хоро
шие результаты. Взятое 
обязательство молодежь 
выполнила с честью. Со 
складов «Сельхозснаба» 
вывезено 55 центнеров ми
неральных удобрений, со
брали 6,5 центнера золы 
и 4 центнера куриного по* мета.

В дни работы съезда 
молодые труженики врте- 
ли трудятся еще с боль* 
шей энергией, они усили
ли вывозку навоза на по
ля, заготовку местных 
удобрений. Хороший при
мер в работе показывают 
Б. Кузнецов, Н. Федотов- 
ский и многие другие.

Б. Елисеев, секретарь комсомольской организации колхоза «Красный 
Север*,

повой, работники фермы, 
возглавляемой В. И. Куз
нецовым, взялись своими 
силами для общественного 
животноводства вырас
тить 3 гектара корне
плодов с урожайностью 
не менее полтораста 
центнеров с га и гектар 
картофеля, получить ко
торого не менее 250 цент
неров.

Эти примеры заслужи
вают самого широкого под
ражания.

В. Владимиров.Добьюсь новых результатов в труде
Вступая в социалист и- массаж. После дойки чищу 

ческое соревнование с до- животных.
Кормлю коров три раза 

в день, скармливаю при 
этом 8 кг сена, 7 кило
граммов яровой соломы, 
после отела даем по 500 
граммов комбикормов. На 
скотном дворе установлено 
антопоение, так что короны 
пьют вволю. Имеется хо
роший профилакторий, ку
да помещаем новорожден
ных телят.

Правление нашей артели, 
по примеру рязанских кол
хозов, ввело дополнитель
ную оплату для работни
ков животноводства. Это 
еще более заинтересовыва
ет нас в повышении про
дуктивности скота и я лич
но приложу все силы к 
тому, чтобы с честью вы*

I
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Опыт рязанских животноводов в колхозы нашего района

(Оиоямяяе. Пая. си. •  М  23)
Серьезное значение при

дается случке коров. Во 
всех трех колхозах мы не 
встретили ни одной яловой 
короны. Доярки очень вни
мательно следит за запу
ском коров и, как прави
ло, они запускают коров 
за 2 месяца до отела.

Много внимания уде
ляется подготовке к паст
бищному периоду и поста
новке скота на стойловое 
содержание. Они так про 
водят переход, чю  в этот 
период у  них никакого 
снижения надоя молока 
нет. Летом организуют зе 
леиый конвейер. Сперва 
кормят озимую рожь, по
том сеяные травы, затем 
кукурузу, посеянную с 
овсом, или вику и т. д. 
Пасут коров в две смены.

На работу в качестве 
пастухов подобрали луч  
ших людей из числа ком 
мунистов, комсомольцев 
членов правлений колхо
зов. Для пастухов создали 
хорошую материальную 
заинт1 ресованность. Рабо
ту пастуха и его оплату 
поставили в зависимость 
от надоенного литра моло
ка, слученной коровы, со
храненного поголовья ско
та. Пастухи работали хо 
рошо и зарабатывали в 
месяц 1500— 1800 рублей.

Кормовая база для об
щественного животновод
ства в колхозах Рязанской 
области создана очень хо
рошая. В тех артелях, где 
мы были, а очевидно, так 
и в других колхозах, ко
ровам дают 4 — 5 кг яро
вой соломы, 4 кг картофе
ля, 20 — 25 кг кукурузно
го силоса и по 200 — 250 
граммов концентратов на 
каждый литр молока.

Проведена также серьев 
нан работа по ликвидации 
яловости маточною пого- 
ловьн. Начали это дело с 
укомплектования ферм хо
рошими производителями, 
и, ник скизнно выше, с 
подготовки коров и случке.

В подъеме экономики колхозов и повышении продуктивности животноводства решающий роль принадлежит правлениям колхозов и их npi дседате- лнм, партийным организации м.
Отличительная черта 

рцботы председателей кол
хозов, с которыми мы бе
седовали, это та, что они 
очень серьезно болеют ду
шой зи доли, очень много 
думают и ломают голову 
вид тем, кик поднять эко
номику колхоза, очень сме
лые в решении вопросов, 
быстро cxuutmbuiot все пе
редовое и энергично при
меняют а практики своей 
риОиты.

Пи тому урожаю, кото 
рый иолу чили такие пол- 
козы, как имени Крупской,

имени Кагановича они 
могли дать на трудодни 
примерно по 1,5— 1,8 кг 
хлеба и 4 — 5 кг картофеля. 
Председатели сделали 
очень умный подсчет и 
поставили специально на 
обсуждение общего собра
ния колхозников вопрос о 
создании общественных 
фондов для животновод
ства. Они сумели дока
зать, и колхозники согла
сились, распределять по 
трудодням не по полтора 
кг, а выдать только по 
одному кг зерна, а осталь
ное пустить для животно
водства. Также решили и 
с картофелем.

Об инициативе председа
телей колхозов можно при
вести и ряд других приме
ров. Получив газету с по
становлением Ц К  КП СС и 
Совета Министров «О б  
увеличении производства и 
заготовок картофеля и ово
щ ей», они сразу же серь
езно разъяснили колхозни
кам этот документ и реши
ли пересмотреть свой про
изводственный план в сто
рону увеличения посева 
картофеля и овощей. Так, 
колхоз им. Крупской вместо 
200 га будет садить картофе
ля 240 га. Познакомившись 
с  проектом Директив по ше
стому пятилетнему плану 
и обращением воронеж
ских колхозников, рязан
ские товарищи продумали 
и подсчитали с каранда
шом в руках свои возмож
ности и решили пятилетку 
по производству продук
тов сельского хозяйства: 
мяса, молока, 'зерна, кар
тофеля и овощей выпол
нить не в пять лет, а в 
один год. Они не только 
решили, ко и начали дей 
стновать.

Положительным явлени
ем в работе правлений кол
хозов является то, что они 
очень серьезно изучают 
передовой опыт, команди
руют делегации из своего 
колхоза в соседние арте 
ли. Организуют обмен опы
том внутри колхоза. Одна 
бригада берет хорошее у 
другой, доярки с одного 
двора ходят на другой и 
т.д.

Заслуживает внимания и 
то, что правления колхо
зов, и особенно председа
тели, совместно с партий
ными организациями серь
езно, не формально, а по- 
деловому руководят соцсо
ревнованием. У  них в кол
хозах существует действен
ное соревнование по про
фессиям, хорошо поощря
ют передовиков и очень 
крепко бичуют отстающих.

Можно привести множе
ство примеров, когда на 
повестке дня партсобрания 
или , нринлении ставятся 
такие конкретные вопросы, 
кик об увеличении надоя

И. Н О В О Ж И Л О В , 
председатель 

райисполкома 
♦

ловья. Причем при обсуж
дении того или иного 
конкретного вопроса, как 
правило, приглашаются ра
ботники, ухаживающие за 
этим видом животиых. Эго 
дает возможность партор
ганизациям и правлениям 
колхозов полнее вскрыть 
недостатки и более кон
кретно и правильно решить 
вопросы.

В колхозах Рязанской 
области очень хорошо по
ставлено дело с воспро
изводством стада. Они не 
пускают на племя случай
ных телок, а тщательно их 
отбирают от высокоудой
ных коров и воспитывают 
очень хорошо. Новое еще 
состоит и в том, что уха 
живающая телятница— бу
дущая доярка втого стада, 
она уже знает особенности 
каждого животного.

Нужно без преувеличе
ния сказать, что в подъеме 
сельского хозяйства в кол
хозах Рязанской области 
активно помогает вся об 
щественность, начиная от 
рабочих коллективов пред
приятий, служащих орга
низаций и учреждений, 
школ и других обществен
ных организаций. Ш еф 
ская помощь идет, глав
ным образом, по линии 
создания прочной кормо
вой базы для общественно
го животноводства и по 
линии культурного обслу
живания колхозников.

В Рязани нет такой ор
ганизации. такого коллек
тива работников, которые 
бы стояли в стороне от 
оказания помощи колхо
зам, причем эта помощь 
оказывается серьезно, 
душой.

Многие могут подумать 
что в колхозах Рязанской 
области более лучшие уело 
вин, поэтому им легко 
добиваться таких показате 
лей. Я  бы этого не сказал.
У  них для подъема сель
ского хозяйства трудностей 
не меньше нашего, если 
не больше.

Успехи, которые они 
имеют, завоеваны тем, что 
там лучш е организуют де
ло, больше дисциплины и 
ответственности у  кадров 
за порученные участки ра 
боты.

Можем ли мы работать 
так, как рязанцы, имеют
ся ли у  нас такие условия? 
Ответ может быть только 
один — условия у  нас име
ются, а работать лучше мы 
должны. К этому обязы
вают нас решения партии 
и правительства, проект 
Директив X X  съезда КПСС.

Причинами, которые нам 
тормозят быстро двигать 
вперед экономику колхо-

гих продуктов сельского 
хозяйства, на ваш взгляд, 
являются те. что у  некото
рой части руководителей 
колхозов мало задора в 
работе, огонька, инициати
вы в изыскании нового,пере
дового, а держатся за ста
рое, которое уже тормозит 
движение вперед.

Очень слабо поставлено 
дело во многих колхозах 
с организацией и оплатой 
труда, с нормами вырабо
ток. Мы имеем много фак
тов, когда нормы выработ
ки у  нас не пересматрива
лись 2 —3 года, и они явно 
устарели. Те нормы выра 
ботки, которыми руковод
ствуются правления колхо
зов, ведут не к повышению 
производительности труда, 
а, наоборот, тормозят ее, 
ведут к непомерному раз
базариванию трудодней и, 
как следствие, к обесцени
ванию трудодня.

Со стороны отдельных 
председателей колхозов, 
партийных и советских ра
ботников наблюдается рав
нодушное отношение к ря
довым колхозникам, мало 
проявляется заботы и вни
мания к ним.

Некоторые правления 
колхозов и их председате
ли  идут на поводу отста
лы х настроений, ие стре
мятся создавать общест
венные фонды и через 
укреаление общественного 
хозяйства поднимать ма 
термальное благосостояние 
колхозников.

На очень низком уровне 
у  нас во многих местах 
находится массово-полити
ческая работа. Причем в 
этом важном деле очень 
много формализма, общнос
ти, мало конкретности, бое
витости.

Слабо поставлена орга
низаторская работа со сто
роны многих наших руко
водящих кадров. У  нас нет 
недостатка в людях, кото 
рые по всякому поводу 
дают различные указания 
но мало еще людей, кото
рые бы конкретно органи
зовывали живое дело.

Наши задачи состоят в 
том, чтобы поднять ответ
ственность руководителей 
колхозов за порученное 
дело. Правильно организо
вать труд и оплату труда, 
умело применять принци
пы материальной заинтере
сованности; окружить вни
манием и заботой работни
ков животноводства, более 
внимательно относиться к 
честно работающим колхоз
никам и создавать общест
венное мнение против тех, 
кто плохо работает, исполь
зуя для этого все доступ
ные формы и методы. Раз
вернуть действенное социа
листическое соревнование

молоки, о ходе откорма зов, повышать нродуктнв- 
свиаей; о приросте телят; 'ность молочного скота, о случке маточного пого- i больше давать мяса и дру

жащих с тем, чтобы рабо
чие коллективы не фор
мально, а по существу 
организовали шефство над 
колхозами.

Мы обязаны успешно 
провести и завершить зи
мовку скота, организован
но перевести скот на паст
бищный период, добиться 
увеличения надоя молока, 
продумать и серьезно орга
низовать сткорм свиней, не 
допускать разбазаривания 
поросят весенних опоросов, 
а поставить их на откорм, 
с тем, чтобы в этом году 
сдать свинины государству 
против прошлого года боль
ше минимум в.два раза. 
Организовать покуаку те
лок у  колхозников, рабо
чих и служащих для комп
лектования ферм в соот
ветствии плана.

Не позднее 10— 15 мар
та следует в каждом кол
хозе подобрать пастухов, 
провести с ними необходи
мую работу, чтобы они в 
летний период по-настоя
щему организовали пасть
бу скота.

Нужно принять серьез
ные меры по усилению сда
чи молока государству с 
тем, чтобы нам па 1 апре
ля молока заготовить ми
нимум в два раза больше 
против соответствующего 
периода прошлого года.

Необходимо организо
вать случку коров и дру
гого маточного поголовья 
с тем, чтобы полностью 
ликвидировать яловость.

Надо сейчас же развер
нуть строительство живот
новодческих построек в 
каждом колхозе, не откла
дывать это дело на осень.

Наряду со всеми этими 
неотложными делами в жи
вотноводстве нам надлежит 
принять серьезные меры 
по усилению подготовки к 
весеннему севу: привести 
в порядок семена, обме
нять все некондиционные 
семена на кондиционные; 
форсировать вывозку ми
неральных удобрений, а 
также навоза и заготовку 
других местных удобре
ний; поднять темпы ремон
та сельхозинвентаря и тран
спортных средств, хорошо 
подготовить тягло.

Организовать там, где не 
созданы ззенья по льну, 
кукурузе, закрепить участ
ки, вывезти на них удобре
ния, наладить учебу звень
евых с тем, чтобы в теку
щем году получить хоро
ший урожай этих кул!Т>р.

Следует провести на и- 
мопроаерку готовности к 
севу в срок 10 — 1 о марта.

Если мы все серьезно 
возьмемся за устранение 
наших недостатков и по- 
боевому организуем рабо
ту, то в 1956 году можем

за взятые обязательства. | быстро двинуться вперед в 
предавая его широкой деле подъема сельского хо-
гласности; провести боль
шую организаторскую ра
боту вреди рабочих и слу-!мы е условия.

знйства района. Дли этого 
у  нас есть все не обходи-
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ПРОШЛОЕ И НАСТОЯЩЕЕ
С отчетного собрания колхоза имени Сталина, 

Мосеевского сельсовета
УлучшитьГотовясь к отчетному собра 

вию. члены сельхозартели име 
ни Сталина, Мосеевского сель 
совета, вспомнили несколько 
прошлых лет. Их артель до 
1955 года была одна из отста 
гощих в районе Здесь из года в 
год растягивались сроки сева 
не соблюдались важнейшие агро 
технические правила, в резуль 
тате чего получали очень низ 
кие урожаи зерновых культур 
Недооценивалась в колхозе *
такая высокодоходная культура 
как лен, .от которого получали 
очень низкий доход. Невысока 
была и продуктивность обще 
стьенного животноводства. Все 
эти недостатки сильно отража 
лись на экономике колхоза и 
колхозников.

1рудовая дисциплина среди 
членов артели была слабая 
большинство колхозников рабо 
тало только лишь летом, а зи 
мой от случая к случаю. Не 
сколько последних дет не име 
ли  своих собственных семян.

В чем же была причина та 
. кого отставания?

Тенерь каждый колхозник на 
это может смело ответить. Во 
первых, потому, что члены прав 
ления артели подчас теряли ве 
ру в свои собственные силы и 
силы колхозников. Ь е  имея во 
круг себя креиного актива, они 
раооталн в одиночку, оторвались 
от масс и не прислушивались к 
их голосу. Кроме этого нарушь 
лись демократические принципы 
в управлении хозяйством, засе 
даиия правления собирались 
очень редко, а оощие собрания 
одни— два раза в год. Соцсорев
нование среди работников ферм в 
полеводов отсутствовало, пере
довые методы труда не внедри 
лись.

И  вот в январе 1955 года 
колхозники, ©осудив итоги 1904 
хозяйственного года, избрали 
своим председателем В. А . Нек
людова.

С того времени прошел лишь 
год. а как изменилась обстанов
ка. Недавно были подведены 
итоги за минувший год.

С отчетом о работе правления 
за 1955 год выступил предсе
датель колхоза Ь. А . Неклюдов.

Труженики деревни, сказал 
тов. Неклюдов, приложили не
мало сил для претворения в 
жизнь решений Партин и прави
тельства по крутому подъему 
Сельского хозяйства. >рожаь 
зерновых культур с одного 1ек- 
Тара в прошлом году возрос на 
о.о центнера против 19о4 года, 
а весь валовой coop зерва—на 
18э тонн. Ньшче колхоз имеет 
свои сисстьсниые семена на всю 
площадь посева. Значительно 
увеличился денежный доход хо
зяйства, а от льна получили де- 
нег в четыре раза больше, чем 
в 1954 году. Сена заготовлено! 
на 250 тонн больше, а отсюда 
созданы лучшие условия для 
зимовки скота. На доено молока 
на одну фуражную корову на 
7 Ь литров больше по сравнению 
с  тем же периодом прошлого

недо-тара, кое-где проявляется 
оценна льна.

Государственный план разви
тия животноводства не выпол
нен ни по одному виду скота, 
все еще низка проду ктивность.

Правление колхоза в выыеш 
нем году работало бесолаыово, 
члены правления не были за 
креплены за отдельными участ
ками работы, связь с колхозни
ками осуществлялась только 
лишь через бригадные собрания 
и заседания.

Подробный анализ был дав в 
докладе состояния дел во всех 
отраслях колхозного производ
ства.выполнения договорных обя
зательств с МТС.

Увеличим доходы
от льна

Из выступления ! брига- 
дира второй бригаОы 

А . АИИКИЕВА.
Из доклада председателя кол

хоза видно, что показатели в 
полеводстве невысокие. В чем 
дело? Почему мы ве выполнили 
перспективного плана по уро-1 
жайности сельскохозяйственных 
культур? Причина в том, что 
выращенный хороший урожай, 
мы ве сумели . своевременно 
убрать. Косовицу вели не 
десять— пятнадцать дней, как 
это требуют постановления П ле
нумов Ц К  КПСС, а два месяца 
Комбайн в начале уборки при
менить было нельзя, так как

обработку почвы
Из выступления агроно

ма колхоза Г. M E ДВЕД- 
ЧИКОВОЙ.

Справедлива критика предсе
дателя артели, что правила агро
техники при обработке земли у 
вас ве выдерживаются, и только 
из-за этого недополучаем боль
шую часть урожая. Причина 
заключается в том, что мы еще 
плохо обрабатываем почву, сво 
их сил у нас не хватает, а МТС 
помогает недостаточно. На весно
вспашке, например, договор МТС 
выполнила всего лишь на 50 
процентов, по посеву на 70 про
центов. даже при такой благо
приятной осени прошлого года, 
план уборки комбайнами выпол
нили на 30 процентов, а на 
подъеме зяби—на 55 процентов.

Одной из главных причин 
низкой механизации работ в по
леводстве является, мне кажет
ся, плохое качество ремон
та сельскохозяйственных машин,

Не за горами весенний сев. 
а мы к нему готовимся слабо, 
вывозка навоза во всех брига
дах организована плохо, не со
бираются другие местные удоб
рения, недостаточно завезено 
и минеральных из Тотьмы. Бри
гадирам необходимо сейчас уси
лить заготовку жердей и кольев, 
ремонт сельскохозяйственного 
инвентаря, особ о транспортного. 

Эти сшибки вам нужно учесть
убирали выборочно, свои же и не допустить в текущем году, 
средства колхоз полностью не
использовал. Вот в  допустили 
огромные потери зерна.

Урожайность льна у  нас по
высилась, а также и доходы Но 
как мы относились к этой цен
ной технической культуре? Пло
хо. Теребили и сортировала не 
со всей серьезностью, поэтому 
и льнотреста пошла государству 
не самым высшим номером.

Правильно ставит в своем до
кладе тов. Неклюдов вопрос о 
расширении производства льва. 
К  этому же призывают вас и 
льноводы Мяксиыского района. 
В колхозе есть условия значи
тельно расширить посев данвой 
технической кулы ур ы  в еще 
выше поднять ее урожайность.

Будущие механизаторы изучают 
процесс ремонта тракторов

6 февраля в Мосеевскую. честный отношением к де* 
М ТС из Тотемского учи*|лу относятся Нина Ияаюь 
лища механизации сель
ского хозяйства прибыли

Колхозное 
строительство—  
на первый план
Из выступления брига

дира строительной брига
ды А . ЦЫКИИА.

В своем выступлении брига
дир Н. Мальцева правильно от
метила, что у  нее в бригаде 
нет хорошего сушильного хо
зяйства и это приводит к не
производительным затратам 
труда при уборке урожая.

У  нас в колхозе очень любят, 
когда построят новое животно-

на практику учащиеся 
пятнадцатой группы в ко
личестве 30 человек под 
руководством мастера тов. 
Митенева.

С первых дней работы в 
МТС будущие механизато
ры показывают свою органи
зованность и высокую дис
циплину, большинство 
учащихся глубоко вника
ют в технику ремонта трак
торов и сельскохозяйствен
ных машин и практически 
оказывают большую по
мощь в работе нашим ме
ханизаторам. Они стремят
ся как можно больше по
лучить практических зна
ний и стать квалифициро
ванными кадрами для 
сельского хозяйства, что
бы на заботу партии и 
правительства после окон
чания учебы ответить вы
сококачественной работой 
на полях колхозов.

С особым трудолюбием и

ШАР

на, Борис Иванов, Нико. 
лай Криулин, Николае 
Макаров, Маргарита Сц 
соева. Лилия Попова, 
Маргарита Малышева, 
Антонина Юиииа и многие 
другие.

Но среди хороших до
бросовестных товарищей 
группы один оказался ло
дырь и прогульщик. Эго 
Василий Власов, который 
вместо глубокого ознакоц 
ления с процессом ремо* 
та, отсиживается на квар
тире, а если и придет в 
мастерскую, то находится 
не на производстве, а в 
комнате механиков.

Директору школы тов. 
Трамбицкому надо при
нять к таким учащимся, I 
как Власов, самые серьез- I 
ные меры, чтобы они по- I 
няли, что так вести себя I 
нельзя, такие механизато-1 
ры не нужный

М. Семичаевский, 
секретарь партбюро Мосе- 
евской МТС.

Результаты безответственности

Но, чтобы добиться этого, сей- водческое помещение или дру- 
час нужно готовиться к посеву ГУЮ постройку, а вот во время 
льва. Кроме минеральных удоб- работы ва брьгаду меньше все- 
рений надо собирать золу и др у-! го обращают внимания, лесвое- 
гье местные удобрения. временно обеспечивают пилома-

Правлеькю колхоза следует териалом и лесом, мало в этом 
[позаботиться о подготовке эвень- оказывает поме щи и МТС. 
еиых и направить их для  про-1 Я  думаю, что права тов Маль* 
хождевия семинара на Тотем-1 дева, им в бригаде веобюдяма
ский льнозавод.

Больше внимания

зерносу шилка, и к ее строитель
ству надо приступать немедлен
но, чтобы к началу уборки хле
бов она была готова.

ЛЮ ДЯМ 
Из выступления колхоз

ника Ф. НОВОСЕЛОВА.

Что решнло 
собрание

Среди работников полеводства
года. Намного укрепилась тру-1 н животноводства, как уже ска-

оьая дисципл ина среди кол- зал председатель, у  нас немало
хоаников. Ьырасли завещатель 
Bi»e люди колхозного производ 
стВа, как доярка А . Красавина
которая в прошлом году надои-

Отчетиое собрание признало 
работу правления артели и ре
визионной комиссия за отчет
ный период удовлетворительной.

Колхозники приняли развер
нутое решение по увеличению

Большинство лесопунк
тов вашего леспромхоза 
добились больших про
изводственных успехов, а 
ваша Чуриловка до сих 
пор является отстающей. 
График заготовки и вы
возки леса систематически 
не выполняется.

В чем же дело?
Рабочий коллектив горит 

желанием вместе со всеми 
лесозаготовителями до
срочно выполнить квар
тальный план лесозагото
вок, но их желания оста
ются только желаниями.

Все это происходит по
тому, что руководители ле
сопункта и особенно техно 
рук тов. Людское, меха
ник тов. Серков и некото
рые другие безответствен
но относятся к порученно
му делу.

Механизмы в лесу си
стематически простаивают,

организацией труда в де
лянках никто не занимает
ся. В результате этого мае
терский участок тов. Мель- 
чикова за половину про
шлого месяца отгрузил 
всего 520 кубометров ле
са. Бухгалтер тов. Ившу- 
кова почему - то во всем 
этом обвинила грузчиков и 
не оплатила им вынуждев- 
ный простой.

Сейчас вот несколько 
дней не работала передвиж
ная электростанция, а из 
довольно большого авто
парка в лес ходит одна ле
совозная машина в смену. 
Рабочие снова простаива
ют, а нашим руководите
лям и дела до этого нет.

Когда же в Чуриловв 
будет покончено с безот
ветственностью?

редактор
Г. Полягошко, 

стенной газеты.

маточ-

людеи, которые честно и добро
совестно тр> дятся ва фермах в 
в поле. Но правление еще м ало « £
отмечает их заслуги среди об-1 ликвидировать яловость 

ли  молока 1 0 1 * литров от кьж- &  * ~ * в
дой коровы, А . Баландина за ые применяются поощрительные I нарождающийся молодняк, 
последнюю декаду январи ва* меры для передовиков колхоз- Решено создать прочную кор
дой да модска от своей группы I ноги производства. I новую базу для общественной
бобыле, чек вся вторая ферма. I Недостаточно оказ ывали  прав- j животноводства, заложить не-1 общ еж и ти и  ппям п яябпп 

------- -- - выполняют свои I тяческую помощь в прошедшем f обходимое количество силоса, в  I м уят и  оаири
осядаиАости сььнарки А . Цыьн-1 году члены правления председа 
на и А . Новоеы

НЕТ ЗАБОТЫ О КАДРАХ 
Недалеко от 

Тотьмы на речке 
ка> с гонг барак. В  нем 
живут 19 лесозаготовите
лей Тотемского леспромхо 
за облтопа.

Люди, живущие в этом

ва, честно тру
дится в полекодстье престаре
лый А . Жданов, Н. Третьякова, 
А . Цыкмьа в многие другие.

Но в раоше правления' и бри
гадиров, отмечает тов. Неклю
дов, допущено много недостат
ков. д о  сих пор собираем низ
кий урожаи зерновых культур м 
картофеля. Только из-за растя
нутых сроков уборки, а убирали 
мы би дней, потеряли осенью 
но 1,5— 2 центнера зерна с гея-;

телю колхоза, много было недо
статков и в работе ревизионной 
К О М И С С И И .

Мы с вами знаем, что кле
верное сено хорошо поедает 
весь скот, а вот семей ники кде- 
вера недооцениваем, и поэтому 
* з  года в год ве имеем сио- 
ст венных семйн клевера. Я  ду 
маю, что нам надо намелить 
.вое отношение к ним, а т» 
иначе скоро колхоз не будет 
иметь своих многолетних трав

основном кукурузного.
Разработаны конкретные 

роориятия по подготовке к ве-1 ботвтся. Само

шены, о их pdOOTe, быто 
ме-1 вых условиях никто не за

сеывему севу, по расчету с г а -1 п остр оен о  на скорую руку 
обязательным1 r/  *

города не засылав, от этого в по* 
Медвед-1 мещении страшный холод 

да плюс к этому оно н ве 
отапливается.

Зарплату выплачивают 
неаккуратно, авансируя ра
бочих по 10— 15 рублей. 
Все рабочие возмущены 
бездушным отношением ру
ководителей леспромхоза.

Н. Замараеа.оощежитие
посударством 

поставкам.
Колхозники избрали новый 

летав  ревизионной комиссии во * 
главе с В. Н. Монзыревым и 
«аказали правлению настойчиво 
юроться за выполнение наме
ренных мер по повышению ур©- 
■кайности и подъему продуктив
ности скота.

не проконопачено, потолокI Зам. редактора И. ПОЛОВ.

Гражданин Соколов Дмитрий 
Дмитриевич, проживающий в мес
течке «Десятина», Пят^вского 
• е.тьсовета, Тотемского района, 
возбуждает лето о расторжения 
брака с  гражданкой Соколовой 
Антониной Андреевной, лрожя-

вающей в селе имени Бабушка* 
ва, Бабушкинского района. Во
логодской области, улица Тру
довая, дом №  4.

Дело слушается в нарсуде 
2-го участка Тотемского района.

Мшим I
142 I леса » выходиг три ране в неделю: но средам, пятницам н воскресеньям. А Д РЕ С  РЕ Д А К Ц И И : г. Тотьма, Велоусоасялл. 5. 
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